
 Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo 
 Comissão de Finanças, Orçamento e Planejamento 

 
 

 

Audiência Pública em Jaboticabal - 26/04/2024 

Região Metropolitana de Ribeirão Preto 

 

Local: Câmara Municipal de Jaboticabal  

Início: 18h00 Término: 20h20 

 

 

Autoridades Públicas Presentes: 

 

Deputados da Comissão de Finanças Orçamento e Planejamento: 

Gilmaci Santos - REPUBLICANOS (presidente da CFOP), Luiz Claudio 

Marcolino (vice-presidente da CFOP) e Enio Tatto - PT. 

 

 

Demais Deputados: 

Thainara Farias - PT. 

 

 

Demais Autoridades Públicas que participaram da mesa: 

Valéria Barbieri - “Val Barbieri” (vice-presidente da Câmara Municipal de 

Jaboticabal) e Nelson Gimenez (vice-prefeito de Jaboticabal).  
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Sugestões Apresentadas 

 
Total de cidadãos presentes: 75 

Sugestões apresentadas: 26 

 

Nome: Valéria Barbieri - “Val Barbieri” (vice-presidente) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de 
Jaboticabal 
Áreas: infraestrutura; saúde; educação. 

Sugestão 

Recursos para duplicar a rodovia Deputado Cunha Bueno (SP-
253), trazendo mais segurança aos usuários das vias e 
reduzindo o número de acidentes. Recursos para adquirir: 
tomógrafos, aparelhos de raio-x, equipamentos para as 
Unidades Básicas de Saúde (UBSs), para as Unidades de Pronto 
Atendimento (UPAs) e para os Ambulatórios Médico de 
Especialidades (AMEs); reformar as UBSs; adquirir 
ambulâncias. Recursos para: recapear ruas e avenidas do 
município; drenar obras contra enchentes; construir pontes, 
inclusive rurais; adquirir retroescavadeiras e caminhões; 
adquirir dois aparelhos de neurometria; adquirir veículos e 
equipamentos escolares; reformar as unidades escolares.  

 

Nome: Nelson Gimenez (vice-prefeito) 
Representando a entidade/organização: Município de Jaboticabal  
Áreas: infraestrutura.  

Sugestão 

Recursos para: duplicar a rodovia Deputado Cunha Bueno (SP-
253); construir um porto seco em Jaboticabal, que dispõe de 
ótima localização viária e diversas usinas em seu entorno; 
instalar uma ferrovia para desenvolver toda a região.  

 

Nome: Antônio Gregório Rombola Casagrande - “Gregório Casagrande” 
(vereador) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de 
Jaboticabal 
Áreas: saúde; infraestrutura.  

Sugestão 

Recursos para investir em saúde, em especial para agilizar a 
disponibilização de vagas pela Central de Regulação de Oferta 
de Serviços de Saúde (CROSS) e ampliar a rede de hospitais 
conveniados ao Sistema Único de Saúde (SUS) para absorver 
a demanda. Recursos para substituir as pontes de madeiras 
localizadas no município por pontes de alvenaria.  

 

Nome: Pedro Miguel Valeriano 
Representando a entidade/organização: munícipe de Jaboticabal 
Áreas: cultura; infraestrutura.  

Sugestão 
Recursos para valorizar e preservar a cultura local e para 
duplicar a rodovia Cunha Bueno (SP-253).  
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Nome: Márcio Aparecido Contarim (secretário) 
Representando a entidade/organização: Secretaria de Administração 
de Guariba 
Áreas: infraestrutura; saúde.  

Sugestão 

Recursos para: promover melhorias na rodovia Cunha Bueno e 
na ponte localizada na estrada vicinal Guariba-Motuca, que é 
estreita e permite a passagem de apenas um carro por vez e 
gera muitos acidentes; implantar obras de drenagem na 
avenida Castelo Branco, em Guariba; ampliar e investir na 
Santa Casa de Guariba.    

 

Nome: Pedro Lino Zoadelli  
Representando a entidade/organização: munícipe de Jaboticabal 
Áreas: desenvolvimento regional; educação.  

Sugestão 

Recursos para criar programas específicos paras os jovens de 
municípios do interior: capacitação profissional, acesso à 
cultura e ao esporte, apoio ao empreendedorismo juvenil, 
incentivo da participação na política e a promoção da 
participação cidadã. Recursos para implementar projetos nas 
escolas que visem à conscientização dos jovens para 
participação política.  

 

Nome: Meire Vieira de Carvalho Tarlá     
Representando a entidade/organização: Hospital das Clínicas de 
Ribeirão Preto 
Áreas: saúde. 

Sugestão 

Recursos para investir no Hospital das Clínicas de Ribeirão 
Preto, a fim de que possa atender toda a demanda. Recursos 
para o Hospital da Criança, um complexo dentro do Hospital 
das Clínicas, que atende crianças em todas as suas 
especialidades e complexidades. 

 

Nome: José Américo Sarge 
Representando a entidade/organização: munícipe de Jaboticabal 
Áreas: saneamento básico.  

Sugestão 
Recursos para adquirir um caminhão de sucção de esgoto para 
uso do Serviço Autônomo de Água e Esgoto de Jaboticabal.  

 

Nome: Ronaldo Peruci - “Ronaldinho” (vereador) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de 
Jaboticabal 
Áreas: esporte; saúde; assistência social.  

Sugestão 

Recursos para: fomentar a política de esportes no município; 
instalar uma Unidade de Terapia Intensiva Neonatal no 
Hospital e Maternidade Santa Izabel; adquirir uma van 
adaptada para transporte dos munícipes. 
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Nome: Edson Carlos Fedelino (diretor regional) 
Representando a entidade/organização: Sindicato dos Trabalhadores 
Públicos da Saúde no Estado de São Paulo (Sindsaúde) 
Áreas: saúde. 

Sugestão 

Recursos para: investir em melhorias nas condições de 
trabalhos e valorização salarial dos trabalhadores da Saúde e 
do Instituto de Assistência Médica ao Servidor Público Estadual 
(IAMSPE); reajustar o valor nominal pago em vale-refeição; 
garantir o pagamento do piso estadual; pagar vale transporte 
e vale refeição para os plantões extra. 

 

Nome: Adriano Ezequiel Fonseca  
Representando a entidade/organização: munícipe de Jaboticabal 
Áreas: infraestrutura; agricultura.  

Sugestão 

Recursos para asfaltar a estrada vicinal localizada entre o 
quilômetro 337 da rodovia Brigadeiro Faria Lima e o distrito de 
Córrego Rico, favorecendo o deslocamento da população da 
região e os agricultores familiares. Recursos para fortalecer, 
auxiliar e orientar os agricultores familiares sobre como 
acessar as políticas públicas a eles destinadas, contribuindo 
para reduzir a insegurança alimentar dos paulistas.   

 

Nome: Alessandro Alamar Ferreira de Mattos 
Representando a entidade/organização: munícipe de Jaboticabal 
Áreas: saúde; infraestrutura. 

Sugestão 
Recursos para investir em melhorias no SUS e na rodovia 
Cunha Bueno. 

 

Nome: Mariana Sanches Guadanhim Ramos  
Representando a entidade/organização: Sindicato dos Mediadores e 
Conciliadores Judiciais e Extrajudiciais do Estado de São Paulo (SIMEC) 
Áreas: justiça.  

Sugestão 

Solicitou a inclusão do trabalho desenvolvido pelos mediadores 
e conciliadores como atividade orçamentária do Tribunal de 
Justiça, com a previsão de despesa no valor de R$ 60 milhões, 
estimativa para a remuneração de aproximadamente 10 mil 
profissionais que atuam na promoção de solução de conflitos 
pré-processuais com a realização de acordos, mediações e 
conciliações.   

 

Nome: Rogério Constantino  
Representando a entidade/organização: munícipe de Jaboticabal 
Áreas: infraestrutura.  

Sugestão 
Recursos para duplicar a rodovia Deputado Cunha Bueno, uma 
rodovia de pista simples, conhecida como “Rodovia da Morte”, 
que só no ano de 2024 já registrou 20 acidentes com 7 mortes.  
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Nome: Márcio Antônio Augelli               - sugestões complementadas por ofício 
Representando a entidade/organização: munícipe de Jaboticabal 
Áreas: saúde.  

Sugestão Recursos para investir na causa animal.  

 

Nome: Letícia Daniele Spilare Martins da Silva  
Representando a entidade/organização: Conselho de Moradores do 
Jardim Talarico de Bebedouro 
Áreas: educação.  

Sugestão 
Recursos para climatizar doze salas de aulas da E.E. “Abílio 
Manoel”, permitindo que os alunos possam estudar e aprender 
com conforto.  

 

Nome: Luiz Carlos Jaca  
Representando a entidade/organização: Faculdade Municipal de 
Bebedouro 
Áreas: educação.  

Sugestão 
Recursos para apoiar o trabalho desenvolvido pela Faculdade 
Municipal de Bebedouro e auxiliar a formação dos jovens da 
região, destinados a manutenção e obras estruturais do prédio.  

 

Nome: Marcelo Martins da Silva  
Representando a entidade/organização: Sindicato dos Bancários de 
Barretos e Região 
Áreas: educação; saúde; infraestrutura.   

Sugestão 

Recursos para: instalar uma escola estadual na região norte de 
Bebedouro; adquirir ar comprimido hospitalar para a Santa 
Casa de Pitangueiras; estabelecer parceria com a Empresa 
Metropolitana de Transportes Urbanos de São Paulo (EMTU) e 
oferecer transporte público para os distritos de Areias, Andes, 
Botafogo e Turvínia, todos em Bebedouro; duplicar a rodovia 
Armando Sales de Oliveira, a partir de Bebedouro, trecho em 
que é pista simples e traz muita insegurança para os usuários 
da via; instalar um trevo na rua Brandão Veras com a rodovia 
Pedro Monteleone, local em que ocorre alto índice de acidentes.  

 

Nome: Daniela Vieira Mazzo Ribeiro (vereadora) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Santo 
Antônio da Alegria 
Áreas: infraestrutura; assistência social.  

Sugestão 

Recursos para construir um rodoanel interligando os municípios 
de Santo Antônio da Alegria, Cajuru e Altinópolis. R$ 250 mil 
para a Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais (APAE) 
de Altinópolis. R$ 300 mil para substituir as lâmpadas 
tradicionais utilizadas na iluminação pública por lâmpadas LED. 
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Nome: Ricardo Rodrigues Jimenez        - sugestões complementadas por ofício 
Representando a entidade/organização: Associação de Bairros do 
Complexo Oeste de Ribeirão Preto (ABARCOESTE) 
Áreas: meio ambiente; esporte; lazer; saúde; educação;  
segurança pública; infraestrutura; transporte; educação.  

Sugestão 

Recursos para: conservar áreas verdes que se encontram 
abandonadas e instalar praças e áreas de lazer com academias 
ao ar livre nas regiões norte e oeste de Ribeirão Preto; 
revitalizar o Pico do Mirante, região com grande potencial 
turístico; ampliar o número de Ecopontos distribuídos pelo 
município; revitalizar o parque Rubem Cione; intensificar os 
programas e as políticas públicas de combate e prevenção da 
dengue; instalar uma portaria na rua Tenente Catão Roxo, que 
atenda estudantes e funcionários da USP; viabilizar junto à 
Reitoria da USP um acesso menos oneroso  aos estudantes dos 
blocos mais afastados ao restaurante universitário; implantar 
linhas de ônibus exclusivas dos bairros do município, que 
atendam os estudantes do campus de Ribeirão Preto; 
aumentar o número de projetos de extensão universitária; 
aumentar as modalidades de financiamento e viabilização de 
pesquisas de graduação e de pós-graduação; ampliar o efetivo 
da Polícia Civil; melhorar a estrutura das ciclovias do município, 
inclusive com a iluminação pública no trecho da rodovia 
Anhanguera e na ciclovia no curso da avenida Thomaz Alberto 
Whately, perto do Jardim Aeroporto; e construir uma escola 
pública estadual de ensino médio na região do Complexo 
Aeroporto.  

 

Nome: Perla Muller     
Representando a entidade/organização: munícipe de Ribeirão Preto 
Áreas: saúde. 

Sugestão 

Recursos para investir nas entidades filantrópicas de suporte 
de assistência de saúde ao SUS regional, em especial para o 
Hospital Beneficência Portuguesa de Ribeirão Preto, que está 
em prejuízo orçamentário quanto aos atendimentos prestados 
com serviço de Unidade de Terapia Intensiva (UTI) e 
enfermaria para ao sistema público de saúde.  

 

Nome: Emerson Rodrigo Camargo (prefeito)  
Representando a entidade/organização: Município de Jaboticabal 
Áreas: saneamento básico; infraestrutura; saúde.  

Sugestão 

Recursos para: trocar a tubulação do sistema de distribuição 
de água; trocar 72 km de tubulação de esgotamento sanitário; 
recapear vias do município; transformar o AME Municipal, que 
está sendo construído por iniciativa e com recursos do cofre 
municipal em uma unidade de atendimento estadual, 
reduzindo o fluxo de munícipes que buscam atendimentos em 
cidades vizinhas, inclusive com projeção de ampliar os 
atendimentos cirúrgicos.  
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Nome: Silvio Martins (prefeito) 
Representando a entidade/organização: Município de Pradópolis 
Áreas: infraestrutura; segurança pública.  

Sugestão 

Recursos para duplicar a rodovia Deputado Cunha Bueno, 
conhecida como “Rodovia da Morte”, em razão do grande 
número de pessoas que perderam a vida em acidentes 
ocorridos nessa via, e para construir uma alça de acesso que 
ligue os bairros Jardim das Oliveiras, Pássaro 1 e Pássaro 2 ao 
bairro Nova Pradópolis. Recursos para contratar um delegado 
para a cadeia de Pradópolis, que hoje tem 35 presos, apenas 
quatro policiais, sendo dois durante o dia e dois no turno da 
noite, e não tem delegado, ou então retirar a cadeia do 
município.  

 

Nome: Celso Antônio Romano (prefeito)          - sugestões recebidas por ofício 
Representando a entidade/organização: Município de Guariba 
Áreas: infraestrutura. 

Sugestão 

R$ 3 milhões para construir uma ponte na rodovia Prefeito 
Sebastião Duarte Varella/Francisco Malzone (SPV-044), sob o 
rio Bonfim, na divisa dos municípios de Guariba e Motuca. R$ 
1 milhão para implantar rede de drenagem urbana na avenida 
Castelo Branco. Recursos para duplicar a rodovia Deputado 
Cunha Bueno; caso não seja possível efetuar as obras de 
duplicação, que sejam instalados dois radares de velocidade 
nos trechos compreendidos entre os quilômetros210 e 204,2 
da rodovia; remover a balança existente no km 206, pois foi 
instalada em local que oferece grandes riscos de acidentes.  

 

Nome: Luciano José Nanzer (provedor)           - sugestões recebidas por ofício  
Representando a entidade/organização: Irmandade da Santa Casa de 
Misericórdia de Guariba 
Áreas: saúde. 

Sugestão 

R$ 1 milhão para desapropriar um terreno ao lado do Hospital 
Regional “Francisco Carneiro D’Albuquerque”, a fim de 
expandir as instalações do hospital e atender com eficácia à 
crescente demanda por serviços médicos emergenciais. R$ 2,5 
milhões para construir um novo pronto-socorro, com 
infraestrutura moderna e eficiente para atender a população 
de Guariba, a qual mais do que duplicou nos últimos 45 anos 
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Nome: Carlos Eduardo Pedroso Fenerich - “Dr. Edu Fenerich”; Valéria 
Barbieri - “Val Barbieri”; Renata Aparecida Roncaglio Assirati - “Renata 
Assirati”; Ronaldo Peruci - “Ronaldinho”; Ademilson Aparecido Servidone - 
“Pepa Servidone”; Andréa Cristina Fogaça de Souza Nogueira - “Dra. 
Andréa Delegada”; Antônio Gregório Rombola Casagrande - “Gregório 
Casagrande”; Daniel Gonçalves Rodrigues - “Daniel Rodrigues”; Gilberto de 
Faria; Jonas Alexandre da Silva - “Prof. Jonas”; Mauro Henrique Cenço - 
“Dr. Mauro Cenço”; Paula Oliveira Faria - “Prof.ª Paula”; e Paulo Henrique 
Silva dos Santos - “Paulo Henrique Advogado”                               (vereadores) 

sugestões encaminhadas por ofício                                            
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de 
Jaboticabal 
Áreas: saúde; infraestrutura; educação; meio ambiente.  

Sugestão 

R$ 479 mil para adquirir um tomógrafo; R$ 327 mil para 
adquirir um aparelho de raio-x com imagem digital; R$ 1 
milhão para adquirir equipamentos permanentes para as UBSs; 
R$ 1,2 milhão para reformar as UBSs; R$ 3 milhões para 
adquirir equipamentos permanentes para as UPAs; R$ 1,5 
milhão para adquirir equipamentos permanentes para os 
AMEs; R$900 mil para adquirir veículos (ambulâncias e carros) 
para uso da Secretaria Municipal de Saúde.  
R$ 30 milhões para obras de recape asfáltico de ruas e 
avenidas do município; R$20 milhões para obras de drenagem 
e prevenção de enchentes; R$ 15 milhões para construir e 
reformar pontes. R$ 800 mil para adquirir uma 
retroescavadeira; R$ 800 mil para adquirir um caminhão 
varredeira urbano; R$ 600 mil para adquirir um caminhão 
basculante; R$ 70 mil para adquirir uma máquina extrusora de 
concreto para guias; R$ 3,5 mil para adquirir uma alisadora de 
concreto à gasolina; R$ 5,750 mil para adquirir uma cortadora 
de concreto e asfalto 5,5 HP; R$ 140 mil para adquirir um 
bobcat, máquina para uso da Secretaria de Obras e Serviços 
Públicos. 
R$ 50 mil para adquirir dois aparelhos de neurometria; R$ 2 
milhões para adquirir veículos (carros e ônibus) para 
transporte de alunos e profissionais; R$ 1,5 milhão para 
adquirir equipamentos permanentes; R$ 2 milhões para 
reformar unidades escolares.  
R$ 300 mil para construir e conservar pontes rurais; R$ 140 
mil para adquirir veículos utilitários; R$ 200 mil para serviços 
de revisão de máquinas pesadas; R$ 500 mil para reformar 
hortas municipais; R$ 100 mil para adquirir materiais 
permanentes para uso da Secretaria Municipal da Agricultura e 
Meio Ambiente.  
Recursos para duplicar a rodovia Deputado Cunha Bueno (SP-
253), no trecho de pista simples que se estende de Luiz Antônio 
a Jaboticabal. 

 


